

いよいよ新学期スタート！ 決意新たに金の思い出を！

みなさん、進級、入学おめでとうございます。いよいよ新学期がスタートしました。新しい仲間や先生方との出会いはどうでしたか？「今年1年頑張ろう！」と、決意を新たにすることはできましたか？先生達も、みなさん1人1人が「石田中サイコー大好き！」と言えるよう、精一杯頑張りますので、何か困ったことがあれば何でも言ってくださいね。

この生徒指導通信のタイトルは「Diamond（ダイヤモンド）」といいます。みなさんにはこの中学校生活で、何者にも壊されない、とてもとても硬い友情、「ダイヤモンドの友情」を築いて欲しいと言う願いを込めてこのタイトルが付けられました。

この石田中で出会った友達との友情が、一生継続くよう、より良い思い出を残していきましょう！

**入学式が行われました！心を込めてみんなで準備しました！**

石田中学校に新たに133名の新たな仲間の入学を迎えるために、在校生が式場設営と飾り付け、周辺の清掃活動を行いました。体育館の座席を並べるときには、物差しや巻き尺を使って丁寧に並べていました。また、体育館出入り口や校内のあちらこちらの飾り付けには、入学式前から作成に取り組んでいた飾りや掲示物を取り付けました。一人一人がやるべきことを丁寧に、自分のやるべきことが終わったら「何か手伝うことはありますか？」と先生に尋ねるなどして、みんなが積極的に心を込めて行いました！

そのような生徒たちの姿を見て新しく赴任した先生たちは「石田中の生徒はすごいねー！」と職員室のあちらこちらで話題に上がっていました。また、そのことを見聞きした昨年からの先生たちも本当にうれしくなりました。2、3年生のみなさん、丁寧な式場設営とうれしい気持ちにさせてくれてありがとうございました！

きれいに整えられた式場で入学式が行われました！式場内だけでなく、ペットボトルアート、「入学式」の立て看板のところで保護者や友達と写真を撮るなど、石田中学校の生徒として初日の雰囲気を楽しんでいました。

新入生のみなさん、これから先輩たちの素晴らしいところを見たり、感じたり、関わったりして、石田中の一員として是非、良い伝統として引き継いでください。よろしくお祈りします！



入学式の様子



入学式準備の様子（2・3年生）

